



Mitreden - Mitentscheiden - Mitgestalten Impulse für heute aus der Apostelgeschichte In Kooperation mit dem Martinusforum e.V.

Nicht die Vertreter:innen des synodalen Weges müssen ihre Forderungen vor beharrenden Kräften der Amtskirche rechtfertigen, sondern umgekehrt: Die monarchischen und immer noch männerzentrierten Strukturen der gegenwärtigen katholischen Kirche sind begründungspflichtig – und zwar vor dem Grunddokument des christlichen Glaubens, den Schriften des Neuen Testaments. Exemplarisch wollen wir das an zentralen Texten der Apostelgeschichte erarbeiten.

Termin: Samstag, 29.11.2025, 9:30-16:30 Uhr

Ort: Tagungszentrum Schmerlenbach

Teilnehmer: 27 Personen

Referent: Prof. Martin Ebner

Kosten: 65,00 €

Für Ehrenamtliche in Liturgischen Diensten übernimmt das Liturgiereferat die Kosten.

Anmeldung: Bis 17.11.2025 beim Fortbildungsinstitut

Anmeldung unter:

www.fbi.bistum-wuerzburg.de oder fbi@bistum-wuerzburg.de
Information unter Telefon 0931 386 40 001